



■ CONFERENCIA

"BUSCANDO A DIOS EN TODAS LAS COSAS"

CASA DE LA IGLESIA (AULA VIRGEN DE LA VEGA) / 20 H. / ENTRADA LIBRE

Mesa redonda enmarcada en el ciclo "Laicos insertos en el mundo. 450 años de comunidades ignacianas", organizado por la Comunidad de Vida Cristiana de Salamanca.

"LA CRISIS SOCIAL TIENE ROSTRO DE MUJER"

CONVENTO DE SAN ESTEBAN / 19 H. / ENTRADA LIBRE

"La crisis social tiene rostro de mujer" es el título de la intervención que presentará Pepa Torres en su intervención en el ciclo de conferencias "El empobrecimiento: una responsabilidad comunitaria" que organiza Cáritas.

■ AVISOS

CAFÉ COLOQUIO

ASOCIACIÓN DE AMAS DE CASA, CONSUMIDORES Y USUARIOS

La asociación organiza para esta tarde, a partir de las 18:30 horas en el hotel Alameda palace un café coloquio sobre el tema "Recuerdos fotográficos"

NUEVO EDIFICIO GALERÍA URBANA BARRIO OESTE

ASOCIACIÓN DE VECINOS ZOES

Hoy a las 20.30 h en plaza del Oeste, inauguración del segundo edificio de Galería Urbana en el barrio, obra del artista David de la Mano.

ENCUENTRO SOBRE ALEMANIA

ASOCIACIÓN MAX UND MORITZ

"Alemania sociedad urbana muy verde" es el tema de la charla organizada mañana jueves 30 a las 20.15h en ZOES, Barrio del Oeste, Calle Valle Inclán 8. Habrá presentación del tema e intercambio de opiniones, así como pequeña degustación de tapas alemanas. Organiza Asociación de Cultura y Lengua Alemanas, Max und Moritz

■ PARA NO PERDERSE



Cardenal, en la Pastoral de la Salud

CASA DE LA IGLESIA / 19 H

El teólogo y catedrático de la Universidad Pontificia de Salamanca, Olegario González de Cardedal inaugurará hoy las Jornadas de reflexión de pastoral de la salud con la ponencia: 'Fe y Caridad'. Será la primera de las dos sesiones previas a la Jornada Mundial del Enfermo que el Obispado celebrará el próximo 11 de febrero. Tras la conferencia de hoy, mañana tomará la palabra monseñor José Luis Redrado, hermano de san Juan de Dios y secretario emérito del Pontificio Consejo para la Pastoral de la Salud,

tación de tapas alemanas. Organiza Asociación de Cultura y Lengua Alemanas, Max und Moritz

FIESTA DEL PATRÓN

ASOCIACIÓN DE MAYORES SAN JUAN BOSCO

La Asociación de Mayores de Garrido "San Juan Bosco" invita a sus socios a la fiesta de su patrón que se celebrará el día 31 de enero con una eucaristía a las 12 horas en la parroquia de la Anunciación, comida a las 14:30 horas en el restaurante Pucela y por la tarde baile con orquesta.

DESPLAZAMIENTO UNIDAD MÓVIL

HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE

La Unidad Móvil del Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León, con la colaboración de la Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca, se desplazará con su equipo médico, a los siguientes lugares, para realizar extracciones de sangre. **Miércoles 29:** Hospital Virgen del Castañar de Béjar en horario de 17.00 a 20.30 horas. **Jueves 30:** Centro de Salud de San José (Salamanca) en horario de 17.00 a 20.30 horas. **Viernes 31:** Centro de Salud de Alba de Tormes en horario de 17.00 a 20.30 horas.

RUTA BIBLIOBUSES

CENTRO BIBLIOTECAS DE LA DIPUTACIÓN

Miércoles 29: Vecinos, Robliza de Cojos, Aldehuela de la Bóveda, Matilla de los Caños, Gallegos de Argañán Villar de Ciervo, Villar de la Yegua, Castillejo de Martín Viejo, Aldealengua, Aldearrubia, Pedroso de Armuña, Espino de la Orbada, Parada de Rubiales. **Jueves 30:** Machacón, Cilloruelo, Cantaracillo, Aldeaseca de la Frontera, Encinas de Arriba, Sieteiglesias de Tormes, Fresno Alhándiga, Beleña. **Viernes 31:** Amatos, Babilafuente, Villoruela.

■ EXPOSICIONES

PLASTIHISTORIA DE CASTILLA Y LEÓN

CENTRO J. S. "EL CHARRO"

La exposición retrata en 20 escenas la historia de Castilla y León con personajes de plastilina. Miguel de Unamuno y Julián Sánchez "El Charro" son los protagonistas salmantinos en dos de estas escenas. Con ellas se pretende dar a conocer a los más pequeños la historia de Castilla y León en un formato original. Hasta el 31 de enero.

"PAISAJES"

ESPACIO JOVEN / L-J 9-14 Y 17 A 20 H. / L-V 9-14 H.

En su primera exposición en la capital, Itziar Sánchez Chicharro exhibe una veintena de obras de formato pequeño en el que predominan los paisajes naturales de Castilla y León y Asturias. La joven artista ha participado en varias exposiciones colectivas, como "Hexagonal", de la Escuela de Arte en Salamanca o Galería Urbana, en el 2013. De forma individual ha expuesto su obra en la Fundación A2 Arte Atrio, en Avilés. Hasta el 31 de enero.

DALÍ Y SALUD PARADA

GALERÍA ADOLFO BOGAJO / L-S 10 A 13:45 Y 17 A 20:30

La galería de la calle Zamora reabre sus puertas renovada con una colección de xilografías de Dalí sobre la Divina Comedia y las esculturas de Salud Parada. Hasta el 31 de enero.

ESTETICAUN (7+1)

ATENEO DE SALAMANCA / L-S 12 A 22 H. / D Y F 16 A 22 H

Andrés Alén, Alfonso Cufiádo, Ángel Luis Iglesias, Fernando Segovia, Miguel Ávila, Montserrat Ruiz, Rafael Cid y Víctor Pozo son los artistas que participan en la muestra ESTETICAUN (7+1) en la sala de exposiciones del Ateneo, que ha sido renovada con una obra apoyada por la Fundación Iberdrola. Hasta el 31 de enero.

ESTELA FUNERARIA ROMANA DE BOUTIO

MUSEO DE SALAMANCA / M-S 10-14 H. Y 16-19 H. D 10-14 H.

La estela funeraria romana descubierta en la calle frente a la puerta lateral de la Clerencia de Salamanca en 1916 es la "Pieza del Mes" del Museo.

Se trata de una de las estelas con una lectura más clara de las existentes en la provincia. Hasta el 2 de febrero.

"CANDELA"

ESPACIO ARTE EXPERIMENTAL DE FONSECA / M-S 12 A 14 Y 18 A 21 H. / D-F 10 A 14 HORAS

La artista asturiana Mónica Solar presenta "Candela", una escultura textil que simboliza una manta en la que están recogidos los recuerdos de los cinco años de estancia en Salamanca de la joven. Recuerdos de más de 200 prendas de ropa, recogidas de amigos y familiares, en un experimento artístico en busca de la identidad propia. Hasta 9 de febrero.

ALICIA MARTÍN

GALERÍA ADORA CALVO / M-V 10:30 A 14 H. Y DE 16:30 A 20:30 S. 10:30 A 14 H.

El libro como extensión del ser humano es la esencia de la obra escultórica y fotográfica de la madrileña Alicia Martín. Sus formas y volúmenes son usados con un fin estético, abiertos a múltiples interpretaciones, pero intentando transmitir el ele-

mento vitalista. Hasta el 22 de febrero.

HERMANN HESSE

ESPACIO CULTURA CIENTÍFICA DE HOSPEDERÍA FONSECA / M-S 12-14 H. Y 17:30-20:30 H.

Homenaje al Hermann Hesse escritor y pintor con sus obras pictóricas y escritos. El proyecto, enmarcado dentro del cincuenta aniversario de la muerte Hesse, trata de desvelar al gran público los principales hitos que marcaron su vida y su creación literaria, pero también su afición pictórica. Hasta el 23 de febrero.

"ESENCIAS DE BRASIL. MARES, RÍOS, GENTES, CIUDADES"

CENTRO DE ESTUDIOS BRASILEÑOS (PALACIO DE MALDONADO)

En 2012 la Casa de Brasil en Madrid convocó un concurso fotográfico con el que se pretendía mostrar la diversidad de Brasil. Entonces, los ganadores del concurso protagonizaron la exposición titulada "Brasil en 27 miradas". Ahora, la muestra reunida en el Palacio de Maldonado es una se-

lección de esas fotografías realizada por profesor de la Pontificia Pablo Rey. Hasta el 28 de febrero.

"NUANCES"

DA2 // M-V 12-14 Y 17-20 / S-D 12-15 Y 17-21 H.

La joven artista mallorquina Dulce Reynés, licenciada por la Universidad de Salamanca en Bellas Artes, presenta su colección de obras utilizando la pintura como protagonista y una instalación con materiales textiles. La artista realiza un guiño al expresionismo abstracto y a la "pintura pintura", tratando de restaurar la dimensión humana en un momento en el que está invadida por la era digital. Hasta el 2 de marzo.

"SIMBIOTOPÍAS"

SALA UNAMUNO / MC-S 18:30-21:30.

Hugo Alonso, Cinta Arribas, Antonio Diu y Juan Gil presentan una exposición de su obra interdisciplinar en la reapertura de este espacio de la Junta. La muestra, organizada por la asociación artística Zink, incluye la proyección de Miriam Barahona "Yo también fui ella", premio Jóvenes

Creadores de Castilla y León. Hasta el 3 de marzo.

"MONOCHROMATIC PROPOSAL (GOLDEN AGE)"

GALERÍA ARTS & CRAFTS / L-S 17-21 21 D 10:30-14:30H

El artista Mikha-Ez presenta en la galería de la calle Meléndez 8 su propuesta monocromática reinventándose desde la simplicidad para invitar al espectador a encontrar a través de las obras su propia visión íntima. Hasta el 30 de marzo.

"VISIONES CONTEMPORÁNEAS"

DA2 // M-V 12-14 Y 17-20 / S-D 12-15 Y 17-21 H.

El cineasta Albert Alcoz protagoniza la II temporada de Visiones Contemporáneas, últimas tendencias del cine y el video en España. El artista, que realiza sus obras en diferentes formatos que van desde el cine en Súper 8 o 16mm al video en HD pasando incluso por la grabación con teléfono móvil, trabaja en los campos de la apropiación cinematográfica, el cine estructural, el cine sin cámara y la abstracción lírica del paisaje. Hasta el 4 de mayo.